

La publicité a cessé d'être facultative: elle ne fait pas toujours réussir la vente d'un produit, mais aucun produit, costume de bain ou roman d'aventures, ne peut plus être vendu sans publicité. (Romier)

LE SORELOIS

La puissance spirituelle est toujours à la disposition du journaliste l'événement au point de lui donner une part des responsabilités publiques.
Rug. Card. Facelli.

62ÈME ANNÉE—No. 35

PRO ARIS ET FOCIS

LE JEUDI, 14 NOVEMBRE 1940

MARINE INDUSTRIES AURA SON QUARTIER RÉSIDENTIEL

UNE PETITE VILLE VA SURGIR D'UN CHAMP ABANDONNÉ

PLAN DE CETTE GIANTESQUE ENTREPRISE EN PAGES 4 ET 5

S'il est un endroit célèbre en notre cité, c'est bien cette terre sise à la tête du Richelieu, à ce point où son cours dévie à droite pour former de la partie supérieure de notre territoire une magnifique péninsule: après avoir attiré, au lendemain de la cession à l'Angleterre, l'attention des conquérants qui se l'approprièrent et y bâtirent un superbe château que nous voyons encore et qui fut illustré de la présence des gouverneurs du Canada, du



Monsieur J. Edouard Simard, vice-président de Marine Industries, à qui Sorel devra le nouveau quartier résidentiel de cette compagnie.

Cette terre qui mesure sept arpents de largeur était la propriété des Chemins de fer Canadiens (A suivre en 10ème page)

de la rue Royale; on sait que cette clôture est à la charge de la cité de Sorel, en vertu d'un arrangement survenu avec le propriétaire de cet immeuble lorsque le pont à cet endroit fut remplacé par un remblai en terre qui emprêtait sur cette propriété. Ces travaux sont faits par M. Jos. Rivet.

L'extension de l'hôtel Saurel allant jusqu'à la rue de la Reine est commencée; on est à faire le solage en béton.

PERMIS DE CONSTRUCTION.

Depuis le commencement de l'année à date, il s'est donné à Sorel pour \$484,952.00 de permis de construction; comme les montants déclarés sont toujours inférieurs au coût de la construction, on peut dire qu'il se dépense cette année pour plus d'un demi-million dans ce domaine du bâtiment.

VOLEUR de BICYCLETES.

Un jeune garçon de 17 ans, dont le commerce consistait de puis quelques temps à vendre à Montréal des bicyclettes; qu'il volait à Sorel, vient de se faire pincer par le chef Dolan; il a tout avoué; c'est un ancien élève du Mont-St-Antoine; il a continué ses cours dans un autre internat, à la discrétion du magistrat.

HOCKEY à SOREL, cet HIVER!

UNE SORELOISE À L'HONNEUR

Dimanche dernier, l'Amicale du Couvent de cette ville réunissait les anciennes élèves de cette vieille institution des Soeurs de la Conception de Notre-Dame; elles eurent, cette année, l'insigne honneur d'avoir au milieu d'elles une ancienne qui se trouvait bien chez elle dans ce couvent de Sorel: Mère Saint-Ignace (née Léa Mandeville) supérieure générale de cette puissante congrégation; sa présence jeta sur cette réunion intime un éclat et un charme tout particuliers.

Voici le programme qui fut exécuté à cette occasion:

Piano: 5ème Symphonie Beethoven.

CHANT DE RALLIEMENT

Nous revenons, enfants de Notre-Dame, Le Cœur ému, vibrant d'un noble espoir Du souvenir, la bienfaisante flamme Avive encor le charme du revoir.

Au doux appel d'une voix toujours chère Nous accourons au foyer du bonheur Comme revient l'enfant près de sa mère Comme le lierre au vieux tronc protecteur.

o

Rallions-nous pour former l'avant-garde D'une milice aux élanx généreux. En haut les Cœurs!... La Vierge nous regarde, Elle bénit nos désirs et nos vœux.

Heureux fleurs du champ de Marguerite, Que cultivait un amour sans égal; Dieu fit de nous une race d'élite; Noblesse oblige... allons vers l'idéal.

o

Foyer béni des jours de la jeunesse, Des frais matins et des soirs radieux; De te revoir, fait naître l'allégresse, Et rajeunit plus d'un front soucieux. Le Cœur trempé d'une sainte vaillance, Nous reprendrons, du devoir, le sentier. Notre devise est un chant d'espérance: Oubliez-vous le charme du foyer.